Monde scolaire. L'USEP propose une opération promotionnelle et éducative du deux roues.

Un P'tit tour à vélo

L'USEP des AHP a pris en charge l'opération un P'tit tour à vélo, une manifestation d'envergure nationale. Les écoliers abordent tout à tour huit ateliers dont trois à vélo (une balade sur route avec des clubs cyclo, un atelier maniabilité de la prévention MAIF, un atelier maniabilité USEP). Les autres ateliers permettent aux élèves de découvrir de nouvelles activités comme les crosses québécoises, le hockey, la pétéka, l'ultimate.... La première journée a eu lieu vendredi 6 mai à Valensole en présence d'une centaine d'écoliers et avec la participation de la MAIF, de l'ASV (Avenir sportif valensolais) et de la municipalité de Valensole.

Mardi 10 mai c'était une étape à Digne-les-Bains avec 113 enfants placés sous la férule de la MAIF, du CCTD (Club Cyclotouriste Dignois), du conseiller d'éducation physique et sportive Bernard Cano et de la municiplaité de Digne-les-Bains.

Aujourd'hui jeudi 12 mai nouvelle



Un P'tit tour à vélo éducatif !

étape à Ste Tulle avec une centaine d'enfants attendue au parc Max Trouche et avec la participation du STVS (Ste Tulle Vélo Sport, du Club cyclo UFOLEP), de la municipalité de Ste Tulle ainsi que sa police municipale. La dernière journée d'en vergure régionale de cette tournée aux vertus pédagogiques certaines aura lieu mercredi 25 mai à Bri gnoles. Une classe de Valensole irr représenter l'USEP 04.